

Invita a FCH a encabezar la PGR

La candidata panista, durante su cierre en el estadio Omnilife, dice que Calderón sería un buen abogado

Guadalajara, Jal.- La candidata presidencial del PAN, Josefina Vázquez Mota, dijo en su cierre de campaña que en caso de ganar la elección presidencial invitará al Presidente Felipe Calderón a la Procuraduría General de la República.

“Yo esta noche quiero reconocer al Presidente de la República porque ha tenido valor, porque ha tenido determinación, porque se ha enfrentado al crimen organizado, porque no ha tenido ni temor, ni tinteos, es un hombre valiente, es un hombre decidido, es un hombre que ha arriesgado hasta su propia vida y su propia familia”, expresó Vázquez Mota.



FOTOGALERÍA
FRONTERA.INFO

Agencia Reforma

La candidata del PAN realizó su mitin de cierre de campaña en el estadio Omnilife de Jalisco.

“Quiero una mejor Procuración de Justicia, quiero tener a un abogado de la Nación que no sea cómplice del crimen, quiero tener un abogado de la Nación que defienda a sus hijos, que los defienda a ustedes, que defienda a las familias que no tenga miedo, que esté apegado a la Ley.

“Y por eso esta noche quiero decir aquí en Jalisco con total convicción que al ganar la Presidencia de México invitaré al Presidente Calderón para que encabece la Procuraduría General de la República y tener así a un abogado que esté al frente de una mejor impartición de justicia”, aseguró la abandera-

da panista.

La candidata del PAN a la Presidencia ofreció además triplicar los Ministerios Públicos y jueces honestos.

La Primera Dama, Margarita Zavala, fue la encargada de presentar a Vázquez Mota y anunció que votará por ella.

Vázquez Mota también



A Josefina la presentó Margarita Zavala en el mitin.

agradeció a las mujeres de México, a quienes definió como “guerreras”, por su apoyo durante su campaña presidencial.

“Hoy en esta campaña le doy gracias a las mujeres, a todas las guerreras de Jalisco, a todas las guerreras de México”, expresó.

La candidata también aprovechó para agradecer a los jóvenes, a quienes definió como su aliento y su razón de ser,

además de destacar su organización del tercer debate.

En el mitin en el que estuvo acompañada también por el líder nacional del PAN, Gustavo Madero, y el Gobernador de Jalisco, Emilio González Márquez, Vázquez Mota arremetió contra los otros candidatos presidenciales Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador.

— AGENCIA REFORMA

Se dice dispuesto a negociar reformas

En su cierre de campaña en Toluca, Peña Nieto desliza la idea de convocar a Vázquez y Obrador

México, D.F.- Enrique Peña Nieto, candidato del PRI a la Presidencia, aseguró que de ganar las elecciones del próximo domingo estaría dispuesto a negociar las reformas estructurales con el gobierno saliente.

“Sí estoy dispuesto a negociar con el gobierno saliente), creo que no podemos perder tiempo, creo que después de la elección del 1 de julio debe haber en todos los partidos políticos y en los gobiernos la actitud madura de buscar una reconciliación de ya dejar atrás lo que ha sido esta disputa por el poder, por los espacios públicos, para con-



FOTOGALERÍA
FRONTERA.INFO

Agencia Reforma

Peña Nieto planteó sus estrategias sobre empleo, seguridad y cobertura de salud.

centrarnos en lo que debe de mandar nuestra mayor atención, el crecimiento y progreso de México.

“Y por supuesto que no vamos a esperar asumir el Gobierno el 1 de diciembre, sino de inmediato, a par-

tir de conocer el resultado”, dijo en entrevista para Radio Fórmula.

“Incluso con la actual Legislatura ya dejando atrás los escenarios de disputa electoral ojalá haya el ánimo y la disponibilidad de las otras

fuerzas políticas y del propio Gobierno para sentarnos en la mesa y convocar a la unidad y la reconciliación para llegar a acuerdos y echar a andar las reformas que faltan”.

El candidato tricolor agregó que podría convocar a Jose-



Peña al cantante Alejandro Fernández en su cierre.

fin a Vázquez Mota y a Andrés Manuel López Obrador para discutir los temas de interés para el País.

“Estoy en toda la disposición de convocarles (a Vázquez Mota y López Obrador), de poner fin a la disputa por la Presidencia y de convocar a las fuerzas políticas que ellos representan para que revisemos los temas y los objetivos que a México le interesan para combatir la inseguridad, la pobre-

za, la falta de crecimiento, la falta de empleos, educación de mayor calidad para todos los mexicanos”, expresó.

Reiteró que mañana firmará el pacto de civilidad para comprometerse a respetar el resultado de las elecciones del 1 de julio e invitó a los demás candidatos a asumir una actitud madura para evitar un conflicto poselectoral.

— AGENCIA REFORMA